

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Más de 150 personas se registraron como donantes de células madres en cruzada**

Pág. : 8

Cm2: 434,4

VPE: \$ 397.016

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

# Más de 150 personas se registraron como donantes de células madres en cruzada

Todo un éxito resultó la exposición de autos clásicos y de aéreos que se realizó el fin de semana en el Aeródromo de Santo Domingo para ayudar a pacientes con cáncer de sangre.

Crónica  
cronica@lidersantonio.cl

**C**ientos de personas llegaron hasta el Aeródromo de Santo Domingo para participar en la exposición "Aire, Mar y Tierra", una actividad abierta a la comunidad que reunió a familias del litoral central en torno a exhibiciones aeronáuticas, vehículos de rescate marítimo y autos clásicos, con un objetivo solidario: apoyar a pacientes con cáncer de sangre junto a Fundación DKMS.

La jornada fue organizada con el apoyo de la Fuerza Aérea de Chile (Fach), la Armada y las municipalidades de Santo Domingo y San Antonio, además de Mercedes-Benz, que aportó gran parte de los vehículos en exhibición.

Uno de los principales atractivos fue el avión Piaggio de la Fach, que se llevó gran parte de la atención de los asistentes, junto a la muestra de decenas de automóviles antiguos y los equipos de rescate marítimo de la Armada.

También hubo rifas solidarias y actividades creativas para niños y



EL HELICÓPTERO DE LA AVIACIÓN NAVAL CAUSÓ MUCHO INTERÉS ENTRE LOS VISITANTES.

## 310

mil personas de todo el país se han registrado como donantes de células madres.

adultos. Junto con recorrer la muestra, muchos asistentes se comprometieron con la causa de ayudar a pacientes con cáncer de sangre. Más de 150 personas se registraron como donantes de células madre sanguíneas, aumentando las posibilidades de encon-

trar compatibilidad para pacientes que necesitan un trasplante para sobrevivir.

### ALIANZA

Carla González León, concejala de la comuna parque, explicó que "se trata de un evento solidario que



LA CONCEJALA CARLA GONZÁLEZ JUNTO AL EQUIPO DE VOLUNTARIOS DE DKMS.



MAGDALENA MONDACA, A BORDO DE LA AERONAVE DE ACROBACIAS DE LA FACH.

tamos muy agradecidos de la comunidad del litoral central y de todas las instituciones que se sumaron. Cada persona registrada puede significar una oportunidad de vida para un paciente en Chile o en el extranjero".

### DESDE 2018

DKMS es una fundación internacional sin fines de lucro presente en Chile desde 2018, que trabaja para facilitar el acceso al trasplante de células madre sanguíneas y dar segundas oportunidades de vida a pacientes con cáncer de sangre. Más de 310 mil personas ya se han registrado como donantes y más de 670 personas han podido ayudar a pacientes de Chile y el mundo. ☺